

BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

GB.OB/035/2014

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Beteiligungsmanagement; Hr. Johann Reichert	Bürgermeister- und Presseamt / BMPA/J.R.

Sachbearbeiter/in: Johann Reichert

Neubestellung eines Mitglieds des Aufsichtsrates der SGS-Stadtstrukturgesellschaft Schwabach mbH

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Hauptausschuss	22.07.2014	nicht öffentlich	Beschlussvorschlag
Stadtrat	24.07.2014	öffentlich	Beschluss

Beschlussvorschlag:

Herr Stadtrat Hartwig Reimann wird als Mitglied des Aufsichtsrates der SGS-Stadtstrukturgesellschaft Schwabach mbH bestellt und ersetzt damit Frau Stadträtin Evelyn Grau-Karg im Aufsichtsratsgremium.

Finanzielle Auswirkungen	Ja	X	Nein
Kosten lt. Beschlussvorschlag			
Gesamtkosten der Maßnahme davon für die Stadt			
Haushaltsmittel vorhanden?			
Folgekosten?			

I. Zusammenfassung

Bei der Kommunalwahl am 16.03.2014 wurde in der Stadt Schwabach ein neuer Stadtrat gewählt. Das Mandat der bisherigen Stadtratsmitglieder endete damit kraft Gesetzes zum 30.04.2014. Demzufolge endet damit auch automatisch das Mandat der aus dem Stadtrat in die städtischen Gesellschaften entsandten Aufsichtsräte grundsätzlich zum 30.04.2014. Die Aufsichtsräte waren demzufolge neu zu bestellen.

Der Vorschlag der SPD-Fraktion für die Bestellung eines Aufsichtsrates in die SGS-Stadtstrukturgesellschaft Schwabach mbH wurde nachträglich geändert, sodass eine neuerliche Beschlussfassung notwendig ist.

II. Sachvortrag

Mit Stadtratsbeschluss vom 02.05.2014 wurde für die SGS-Stadtstrukturgesellschaft Schwabach mbH Frau Stadträtin Evelyn Grau-Karg, in den Aufsichtsrat bestellt.

Die SPD-Fraktion hat nachträglich diesen Vorschlag korrigiert. Die SGS ist ein Tochterunternehmen der GEWOBAU Schwabach GmbH. Demzufolge empfiehlt es sich aus fachlicher und ökonomischer Sicht hier die gleiche personelle Besetzung wie im Aufsichtsrat der GEWOBAU vorzunehmen. Dieser Umstand wurde bei erstmaliger Beschlussfassung offensichtlich übersehen.

Auf Grund dessen soll auf Vorschlag der SPD-Fraktion nunmehr Herr Stadtrat Hartwig Reimann –welcher bereits Aufsichtsrat der GEWOBAU ist – ebenfalls Mitglied des Aufsichtsrats der SGS- werden und damit Frau Grau-Karg im Gremium ersetzen.